

# *Les problèmes actuels de la jeunesse seront débattus à Cuba*

---

La Havane, 14 octobre (RHC)- Des experts de plusieurs pays débattront à Cuba des principaux problèmes auxquels sont confrontés à l'heure actuelle les enfants, les adolescents et les jeunes partout dans le monde.

Les spécialistes se réuniront à La Havane du 28 au 31 octobre dans le cadre du V<sup>e</sup> Atelier International, Enfance Adolescence et Jeunesse qui aura pour titre l'Intégration sociale et le développement durable.

Idania Rego, membre du Comité Organisateur de la rencontre a signalé que celle-ci a pour objectif d'encourager la réflexion, l'apprentissage, le dialogue et la construction mutuelle permettant de visualiser le présent et l'avenir rêvés par les nouvelles générations de Latino-américains.

Lors de cette rencontre, à laquelle assisteront des délégués du Brésil, de la Colombie, du Mexique, de l'Argentine, du Chili et de Cuba, des conférences magistrales seront données et des ateliers de construction de connaissances collectives seront réalisés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36420-les-problemes-actuels-de-la-jeunesse-seront-debattus-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**